

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.09.2022

### Gibt es ein Baumbewässerungskonzept in München?

Der Sommer 2022 war von einer langen Phase hoher Temperaturen und wenig Niederschlag geprägt. Viele Pflanzen in München litten unter diesen Rahmenbedingungen – vor allem kleinere Zierpflanzen, Gräser und Sträucher, aber auch die großen, alten und für das Stadtklima wichtigen Bäume zum Beispiel an Straßenrändern.

Deswegen frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Gibt es für Zeiten großer Dürre ein Baumbewässerungskonzept der Landeshauptstadt München, in dem beispielsweise geregelt wird, welche Bäume wann und mit welcher Priorität gewässert werden?
- 2) Wenn ja, bei welchen Warnzeichen bzw. ab welchen messbaren Werten wird das Konzept umgesetzt?
- 3) Wenn nein, ist die Schaffung eines solchen Konzeptes geplant?

**Alexander Reissl**

Stadtrat